
平成３０年５月１７日(木)　１０：００～１１：３０

生涯学習センター

　牧野　一仁　

（開会）小田　眞一　議長　　（閉会）細田　勝治　副議長

（平成３０年度予算審議） 田村　俊二　

（委員会報告）　石井　勲　伊藤　奈穂子　諸星　光浩　清水　豊司

　鈴木　武夫　北村　正夫　熊田　和人

　曽根田　徹　瀬戸　和雄　清水　亜樹　　

　豊田　洋実（事務局）

　１３人　(女性６人：男性７人)

　　歩道の整備等があるが、議会が町に対してもっと言っていくべきでは。

参加人数

Ｑ　傍聴規則改正の内容は。

Ａ　傍聴者の入場禁止条項と守るべき事項を、傍聴者の責務として整理した。また、スマ

Ｑ　区画整理地内にできる公園は、救急のヘリコプターは発着するのか。

　　ホ・カメラ等の持ち込み禁止を議長の許可制とし、傍聴環境の整備を推進することを

　　規定した。

Ｑ　議会報告会の資料だけでは、説明にある重要なポイントが見えない。

Ａ　捗力ポイントは入れたつもりである。すべてを資料としてお示しすることは不可能で

　　あるが、今後、改善を検討していく。

Ｑ　区画整理の面積は。電線の地中化はできないのか。

Ａ　１３.４haである。議会としても地中化を提言したが、実現しなかった。

（意見）　開かれた議会を目指すのであれば、定例会を土日に開催してほしい。

　　      議会の傍聴者にも質問ができる機会を設けてほしい。
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【町からの回答】防災計画上、近隣では湘光中学校グラウンドがヘリコプター臨時着陸場

　　となっているので、現在のところ考えていない。
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等 Ａ　現在のところ不明である。今後担当課に聞き取りをしていく。

Ｑ　御殿場線と交差する都市計画道路のガードは広くなる予定があるのか。

Ａ　都市計画道路と御殿場線はアンダーパスになる。。それまでは現状のままの広さであ

　　る。

Ｑ　町づくりアンケートで、重要度が高く満足度の低いもの、交通網の整備、公園の整備、



Ａ　当初は開放式であったが、工事を進める中で地下水の関係で地下式となった。
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Ｑ　公園の調整池はどのようになるのか。

Ａ　今まで議会でも一般質問等で取り扱っている。今後も続けていく。

Ｑ　大井町は女性議員が少ない。足柄上郡各町で、女性議員を増やしていく活動ががある

　　がどう考えるか。

Ａ　女性が立候補しやすい環境整備が必要である。女性ならではの感性が必要ことも多く

　　あると考えている。


